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CONGREGACION HNAS DE BETAN1A 
AVDA ESPAÑA 219 FONO 6717449 
SANTIAGO ARCHIVO 

STGO 29 de Octubre de 1993 

EXCELENTISIMO SEÑOR 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
DON,PATRICIO AYLWIN AZOCAR 
PRESENTE 

Muy Distinguido Señor: Le escribo con gran aprecio de siempre y 

confianza, Señor Presidente, somos una Congregación Chilena;de 

muy escasos recursos,por lo tanto le hacemos una solicitud,para 

Nuestra Institución;que consiste en una subvención 	de tres 

millones quinientos mil pesos,para arreglar nuestro Convento de 

Avda España 219 porque en las lluvias que vinierón en el invierno, 

hacia la Calle,se desmoronó una muralla del salón acontinuación 

de la Capilla,ahí se iniciaba el Mes de María;cosa que nos hace 

una falta enorme;este dinero que solicitamos es el presupuesto 

que hizo el Arquitectol en general hay que hacerle un arreglo total. 

Señor Presidente;tenemos plena confianza,que Ud, nos va ayudar ya 

que es de muy buen corazón; este Convento,para la Congregación; 

es de un gran valor,porque es la casa Matriz,Fündada por Madre 

Domitila Huneeus G.Q.E.D. 

Cual sea su donación sera muy bien acogida,y desde ya gracias,Dios, 

permita que sea el regalo de Pascua de Navidad... 

Estamos rezando por todas sus inteciones personales y familiares 

Le saluda aentamente 	 'PON k o  
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Madre 
Sonia Isabel Zúfliga Jaque 

Superiora General 
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Madre 
Sonia Isabel Zúñiga 
Congregación Hermanas de Betania 
Santiago 

De mi consideración: 

He recibido su carta de fecha 29 de octubre, donde 

solicita una ayuda económica para la Congregación que usted dirige. Al 

respecto debo recordarle que en marzo de este año se le concedió a esa 

Institución una Subvención Presidencial correspondiente al año 1993 por la 

suma de dos millones quinientos mil pesos, 

Lamentablemente, debo manifestarle que el Fondo de 

Subvenciones de la Presidencia de la República correspondiente al año 1993 ya 

fue destinado en su totalidad, en consecuencia no será posible acceder a su 

nueva solicitud. 

Sugiero a ustedes reiterar esta petición a principios 

del próximo año. 

Sin otro particular, le saluda atentamente, 

CARL S BASCUÑAN EDWARDS 
Jefe de Gabinete 

Santiago, 18 de noviembre de 1993. 
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